

El 23 de septiembre de 2021, mediante conferencia de video a través de la aplicación ZOOM, se llevó a cabo la reunión de trabajo entre la consejera y los consejeros electorales integrantes de la Comisión de Educación Cívica del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco.

Hora de inicio:	13:00 horas	Hora de conclusión:	14:00 horas
------------------------	-------------	----------------------------	-------------

Participantes:	Nombre	Cargo
	Mtro. Miguel Godínez Terríquez	Consejero electoral presidente de la comisión
	Lic. Brenda Judith Serafín Morfín	Consejera electoral integrante
	Dr. Moisés Pérez Vega	Consejero electoral integrante
	Mtra. Teresa Jimena Solinís Casparius	Directora de Educación Cívica
	Luis Alfonso Campos Guzmán	Secretario Técnico

Objetivo de la reunión:	<ul style="list-style-type: none"> Revisar las actividades pendientes de la Dirección de Educación Cívica.
Temas tratados:	<ol style="list-style-type: none"> Avances de las actividades de la Dirección de Educación Cívica.

Desarrollo de la reunión

La maestra Teresa Jimena Solinís Casparius, directora de educación cívica, relató a la consejera y consejeros integrantes de la comisión, los avances que se tienen en las actividades siguientes: Ciclo de Cine, Consulta Infantil y Juvenil, Consulta Popular sobre el Pacto Fiscal, Festival de Papirolas, y la Feria Internacional del Libro Guadalajara.

Con relación al 10mo. Ciclo de Cine y Política "Historias que Cuentan", adelantó que se avanza en las pláticas para contar con la presencia de la actriz Leticia Huijara.

Sobre la consulta Infantil y Juvenil 2021, que organiza el Instituto Nacional Electoral, comentó que este año se privilegiará el formato a distancia y virtual, debido a la situación de pandemia.

Respecto de la Consulta Popular sobre el Pacto Fiscal, solicitada por el Gobernador del Estado, señaló que en los eventos que realice el instituto se estaría promoviendo la participación de niñas, niños y jóvenes.

En el festival de Papirolas, el Instituto llevará a cabo un taller para jóvenes y adultos, que se llama "Tu puedes cambiar el mundo", en el cual los participantes conocerán el perfil de cuatro activistas de distintas partes del mundo que defienden el medio ambiente y los derechos humanos.

Mencionó que la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, se realizará bajo un estricto protocolo de medidas de salud, y por lo tanto, no se podrán celebrar presentaciones de libros, charlas, conferencias, ni ninguna actividad lúdica que aglomere a la gente.

Acuerdos tomados:

1. Se encargó a la directora de educación cívica, investigar las reglas precisas del protocolo de salud que se emplearía en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, para tomar la decisión de instalar o no el Stand del Instituto.

Próxima reunión o sesión:

Se propuso sesionar a finales del mes de septiembre, sin precisar la fecha.

Elaboró



Luis Alfonso Campos Guzmán
Secretario Técnico